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Юбилей лЮбимого дворца
18 декабря культурно-досуговый центр «Ижорский» отметил 

свое 65-летие. В 18 часов в фойе второго этажа зазвучала 
музыка – на стилизованных ретро-«уличных» площадках 
начались выступления творческих коллективов: музыкальных, 
танцевальных, вокальных. Собравшиеся – официальные лица 
Колпина с букетами и подарочными пакетами, сотрудники и 
кружковцы разных лет - короче говоря, колпинский бомонд, 
общались и гадали: что дальше? Кто будет? 

Последний звонок, и на заднике сцены, украшенной 
слева колоннадой и привычной вывеской  ДКЦ «Ижорский»,  
высветился … интерьер чердака. Появился не ведущий, а славный 
домовой – вернее, Дворцовый. И никаких приветственных 
адресов, рукопожатий и поцелуев! Все это, наверняка, было 
позже – цветы, правильные и красивые слова, и, может быть, 
награды. А для своих верных поклонников Дворец дал – нет, 
не концерт, а поэтическое эссе «Время зажигать звезды» - о 
себе, любимом: творческое, яркое и неординарное. Оживали 
выцветшие от времени фотографии детского утренника и 
бракосочетания, нестареющие ветераны танцевали вальс, были 
и песни под Луной, и акробатика под сводами, и пристальный 
видеовзгляд на самого юбиляра с высоты птичьего полета и 
изнутри, классический рок с фольклорными перепевами от 
«Сударушки». Минутки и Часовой Мастер, Мышата, Летучая 
Мышь, Кот, который первым в 1949 году перепрыгнул через порог 
новостройки, Белая Моль, Баян - вот кто распоряжался на сцене 
в этот час. Авангардный русский танец «Флореса», и на сцене 
поет Вера Бурова, директор КДЦ «Ижорский»: «Благодарны 
судьбе, что искусство время в творчество преобразует…» Рядом 
с ней – ее коллеги, и вот все артисты, маленькие и большие, 
со звездочками в руках, поют «Аллилуйя» своему Дворцу. И 
зрительный зал, подпевая, тоже засверкал звездами. У многих 
на глазах слезы от переполняющих их чувств сопричастности, 
любви и гордости. Да, колпинцы – могут!

(Продолжение на  стр. 2) 

9 декабря, в День Героев Отечества, Колпино приняло 
участие в акции по запуску воздушных шаров, прошед-
шей  во всех городах воинской славы России. Вадим Ива-
нов, глава МО, член Правления Союза городов воинской 
славы, рассказал о том, как шла подготовка к проведе-
нию: «Наша главная задача – дать молодежи патриотиче-
ский вектор в развитии. Мы ищем формы, которые могут 
заинтересовать, увлечь юных граждан страны. Масштаб-
ные разовые акции – флеш-моб – пользуются популярно-
стью, и мы решили взять их на вооружение. Было решено 
запустить много шаров в цветах георгиевской ленточки 
– символа Победы, а самих ребят попросить «написать» 
название родного города, выстроившись в колонны-бук-
вы. Времени на подготовку было мало, спасибо район-
ной администрации, Дому молодежи «Колпинец» за по-
мощь».

Ровно в 10.00 над стадионом «Ижорец» в небо взлете-
ли оранжево-черные шары. Ветер понес их над городом, 
а на запорошенном поле осталась зеленая надпись КОЛ-
ПИНО – снежок протаял под ногами ребят.

колпино  
в цветах победы

Дорогие Колпинцы! 
Уходящий 2014 год был особым для каждого жителя 

нашей страны. Этот год запомнился яркими событиями, 
связанными с Россией. Мы радовались победам и преодоле-
вали трудности, сопереживали и помогали нашему братскому 
народу, оказавшемуся в сложной ситуации. 

На фоне экономических, геополитических проблем нам 
необходимо стать более сплоченными, сильными изнутри. 
Опасный враг продолжает навязывать конфликты, ведет 
против нас информационную войну. Сегодня как никогда 
необходимо взаимодействие народа и власти.

Спасибо вам, дорогие колпинцы, за трудовые достижения, 
за вклад в развитие внутреннего потенциала страны. Бла-
годаря вам наш город растет, развивается, становится при-
мером для других городов. Сегодня о ваших героических 
поступках и любви к  Колпину - городу воинской славы - 
знает вся страна.

Наступающий 2015 год будет еще более насыщен событиями. 
Необходимо совместно создавать безопасную территорию для 

всех граждан нашей страны и в первую очередь для 
наших детей. Вместе мы сможем уберечь следующие 
поколения от информационных угроз и создать для них 
основу перспективного будущего. Пришло время сделать 
упор на развитие интеллектуального и промышленного 
потенциала нашей Родины.

Но в преддверии праздника я хочу сказать не об 
этом. Конечно, самое главное для каждого из нас - это 
мир, здоровье близких и добрые улыбки детей. Спасибо 
Вам за то, что храните тепло в своих сердцах, работаете, 
воспитываете детей и разделяете судьбу своей малой 
Родины. Именно из этой повседневной жизни и 
складывается жизнь всей страны. 

Хочется пожелать всем успехов в претворении 
поставленных задач на будущий год. Нашей стране я 
искренне желаю мирного неба и процветания.

Пусть в каждом доме царит любовь, гармония и 
взаимопонимание. 

С Новым 2015 Годом! 
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Для БлаГОУСтРОйСтВа 
НаДО ПРОБИть 
«ОДНО ОКНО»!

Вадим Иванов, комментируя 
сложившуюся ситуацию, выска-
зал предложение перейти на вза-
имодействие по системе «одного 
окна»: проект на благоустройство 
территорий предоставлять на рас-
смотрение в государственные орга-
ны, которые будут самостоятельно, 
в отведенный законом срок, согла-
совывать его со всеми службами 
и давать заключение. Глава МО г. 
Колпино отметил: «Мы должны 
подготовить необходимый пакет 
документов, а не ходить с ними по 
всем инстанциям. Наши проекты 
– выстраданные, тщательно подго-
товленные. Они разрабатываются 
на основании просьб и заявлений 
жителей, учитывают пожелания 
депутатов, управляющих компа-
ний. Я считаю, что после получе-
ния всех согласований подрядчик, 
выигравший муниципальный кон-
курс, должен только уведомлять о 
сроках и видах работ владельцев 
сетевых коммуникаций, а не идти 
«на поклон» для получения со-
гласований. Если работа будет по-
строена так, то за право получить 
муниципальный заказ будут бо-
роться лучшие организации, а это 
значит, жители получат отличное 
качество работ».

О ПУтешеСтВИяХ ПИСеМ 
ПО заКОлДОВаННОМУ 

КРУГУ И Не тОльКО
На коллегии поднимались и дру-

гие важные вопросы – о взаимодей-
ствии всех субъектов, отвечающих за 
благополучие семьи и детей, о лик-
видации свалок и очистке акваторий. 
Присутствующих поразили суммы, 
выделяемые в качестве субвенции 
Правительством Санкт-Петербурга 
бюджету МО на уборку. В 2015 году 
за механизированную очистку одно-
го квадратного метра дорог местного 
значения муниципалитет будет пла-
тить подрядчику 9,28 руб. в месяц. А 
на содержание внутриквартальных 
территорий Санкт-Петербург выде-
лил всего 2,40 руб. на квадратный 
метр в месяц, хотя там велика доля 
дорогого ручного труда. 

Горячо обсуждался «кругово-
рот» обращений граждан, ибо если 
в письме появляется слово «двор», 
различные подразделения государ-
ственной власти априори считают 
вопрос муниципальным и пере-
адресовывают жалобы горожан в 
местную администрацию. Однако 
значительная доля колпинской зем-
ли находится в ведении комитета по 
благоустройству, а часть дворовой 
территории зачастую является об-
щедолевой собственностью жителей 
и ответственность за ее содержание 
несут управляющие компании. 

В итоге родилось предложение 
создать рабочую группу, в которую 
должны войти представители МО, 
районной администрации и про-
фильных комитетов Администрации 
Санкт-Петербурга. Цель – дорабо-
тать существующие нормативные 
акты и принять новые. Как отмети-
ли руководители муниципального 
образования  г. Колпино, «Мы вы-
ступаем за разработку реальных, 
выполняемых стандартов, за то, что-
бы в нашем районе было налажено 
взаимопонимание и сотрудничество 
между всеми ветвями власти».

Алена БолгАровА

вых служб («Водоканал», газовики, 
эклектические и телефонные сети и 
т.д.) предпочитают дворы с прямы-
ми аллеями и желательно без всяких 
ограждений. У них свой резон – ми-
нимизировать затраты на восстанов-
ление при возможных авариях. Есть 
препятствие из ряда курьезов – для 
изменения площади зеленых на-
саждений еще до проектирования 
нужно подать заявку в комитет по 
земельным ресурсам и землеустрой-
ству, хотя границы новой зеленой 
зоны определяются Законодатель-
ным Собранием Санкт-Петербурга 
путем изменения закона, для чего 
необходимо показать, как именно 
эта площадь претерпевает измене-
ния. А это можно сделать, только 
имея готовый проект…

ПеРИПетИИ ВОССтаНОВИ-
тельНОй КОМПеНСацИИ

В нынешнем 2014 году местная 
администрация МО г. Колпино за-
платила компенсацию в размере 2 
млн. 400 тыс. руб. за восстановление 
зеленых насаждений, площади кото-
рых перевели в парковки и проезды 
при благоустройстве. Из бюджета 
же оплачены посадка деревьев и ку-
старников, разбивка новых газонов 
и восстановление старых. Получает-
ся, из одного кармана достали день-
ги и … переложили в другой! Но и 
тут все непросто – компенсацион-
ные миллионы оказались изъятыми 
из оборота на целый год. Предста-
витель комитета по благоустройству 
Санкт-Петербурга так прокомменти-
ровал это явление: «Юридический 
комитет нарушений федерального и 
городского законодательства не на-
шел». Прозвучал провокационный 
вопрос: «А СППХ, которое в одном 
лице является заказчиком и испол-
нителем работ по благоустройству 
скверов и парков, кому будет пла-
тить «зеленую» компенсационную 
стоимость, если понадобится сде-
лать новую пешеходную дорожку?» 
Ответ не прозвучал…

ДетИ - ЭтО Наше ВСе
На коллегии была затронута 

тема содержания детских площадок. 
В прошлом году администрацией 
района были демонтированы более 
ста старых игровых элементов на 
50-ти площадках, и муниципалите-
ту необходимо найти 60-80 млн. ру-
блей на их восстановление. А чтобы 
вырыть на детской площадке ямку 
глубиной более 30 см для установки 
нового турника взамен сломанно-
го, требуется заказать проект и от-
крыть ордер на производство работ 
в государственной административ-
но-технической инспекции (ГАТИ). 
По сути, правильно – нельзя играть 
детям над теплотрассой, а ну как 
рванет! Однако процесс проектиро-
вания и согласования растягивается 
года на два, возможности муници-
пальной казны позволяют заказы-
вать по три проекта в год, про удо-
рожание работ и говорить не при-
ходится. Деятельность отдела благо-
устройства парализована на многие 
месяцы, а жители недовольны – что 
же власть не ставит на место старых 
горок новые! 

Эта ситуация не устраивает ни 
МО, ни районную администрацию, 
их руководители горячо спорили с 
представителем ГАТИ, объясняя, 
что в реальности происходит вос-
становление объекта в прежних гра-
ницах, и без нового проекта можно 
обойтись.

27 ноября проходило выездное 
заседание коллегии администрации 
Колпинского района. В зале муни-
ципалитета встретились руково-
дители подразделений двух адми-
нистраций – местной и районной, 
представители силовых ведомств и 
Администрации Санкт-Петербурга. 
Вадим Иванов, глава МО г. Колпино, 
дал краткую характеристику недав-
но избранному Совету V созыва. Он 
отметил: «Нынешний персональный 
состав муниципального Совета от-
ражает обширный спектр представ-
ленных в Колпине профессий, опыт, 
наработанный в прошлые годы, бу-
дет востребован. Совет работоспо-
собный и, я бы даже сказал, креатив-
ный. Об этом уже можно судить по 
прошедшим заседаниям. Раскачки 
не потребовалось – созданы и уже 
работают шесть депутатских ко-
миссий, ведется депутатский прием 
населения. И самое главное – при-
нят бюджет МО г. Колпино на 2015 
год. Отдельно отмечу, что депута-
ты практически в полном составе 
голосовали за основной документ 
муниципального образования, про-
шло горячее обсуждение многих 
программ, но консенсус был найден. 
Я уверен, что нынешнему составу 
МС по плечу многие задачи: и раз-
работка новых законодательных 
инициатив, и претворение в жизнь 
действующих программ, разработка 
новых – в рамках полномочий, пред-
усмотренных законодательством. 
Город воинской славы Колпино бу-
дет достойно представлен на обще-
российском уровне и главное – мы 
приложим максимум усилий, чтобы 
колпинцы жили в комфортном, без-
опасном и красивом городе».

ПОйДИ тУДа - Не зНаю, 
КУДа. ПРИНеСИ тО – 

Не зНаю чтО

Очень ярким был доклад главы 
местной администрации Евгения 
Лащука. Обычно Евгению Алексан-
дровичу присуща скорее академиче-
ская манера выступления, но в этот 
раз он говорил образно и зачастую 
эмоционально. Что неудивительно, 
потому что выпускаемые норматив-
ные акты различных ведомств ста-
вят под вопрос возможность опера-
тивного реагирования на обращения 
жителей. Так, если следовать букве 
закона, то для установления 10 м га-
зонного ограждения от стадии про-
екта до его реализации может прой-
ти порядка 3 лет! А если в планах 
по благоустройству есть изменение 
границ зеленых насаждений (на-
пример, чтобы сделать парковку, на 
чем настаивают жители и ГИБДД), 
то выбить «добро» садово-парково-
го хозяйства (СПХ) очень сложно, 
так как «садовники» стремятся со-
хранить их в полном объеме. И это 
далеко не все противоречия. Так, 
КГА любит, чтобы при благоустрой-
стве дворовые территории украшал 
сложный ландшафтный дизайн, в 
то же время представители сете-

парадоксы хозяйствования

наши, колпинские! У меня эмоции 
от увиденного здесь сильнее, чем от 
«Баядерки» в Мариинском театре». 

Галина Мельникова, главный врач 
детской больницы  № 22:  «Замечательное 
действо! Есть и классические элементы 
– воспоминания о прошлом, и есть 
будущее, полет к звездам!» 

Камал Махсатов, главный врач 
больницы № 33: «Я не сомневался, 
что все будет прекрасно! Знаю Веру 
Алексеевну 30 лет – в человеке заложен 
такой потенциал доброты и любви, она 
по-другому и не может! Конечно, ура 
Дворцу!»

Вера Бурова, директор КДЦ 
«Ижорский»: «Я вымотана и счастлива! 
Все, конечно же, хорошо!»

Алена БолгАровА

Вот несколько отзывов:
Вадим Иванов, глава МО:  

«Потрясен, такой полет фантазии, 
такой уровень мастерства! Колпинцы – 
лучшие!!!»

Елена Киселева, депутат 
Законодательного Собрания СПб: 
«Весело, талантливо - КВН на Первом 
канале отдыхает. А если серьезно, то все, 
что люди делают с душой, на порядок 
лучше, чем за деньги. Спасибо мудрому 
руководителю Дворца Вере Алексеевне 
Буровой». 

Дмитрий Кобицкий:  «Я в шоке 
и восторге. Кажется, что половина 
выступающих – гастролирующие за 
большие деньги коллективы, а это все 

Уважаемые земляки! Я держу на 
особом контроле все проекты и про-
граммы, реализуемые в Колпинском 
районе. От вас, моих избирателей, по-
лучаю много вопросов по реализации 
разработанного Комитетом по транс-
порту Санкт-Петербурга плана по оп-
тимизации социальных маршрутов. 
Напомню, что он разбит на несколько 
этапов, реализуемых постепенно с 
2014 по 2017 гг. В ноябре я попроси-
ла вас подумать и прислать мне свои 
пожелания по корректировке и изме-
нению маршрутов наших городских 
автобусов и получила много писем. У 
меня есть и предложения местной ад-
министрации г. Колпино – взвешен-
ные и продуманные. Мои помощники 

нас услышали!

17 декабря прошло заключительное в 2014 году заседание муниципального 
Совета г. Колпино V созыва. Оно началось торжественно. Медаль «Колпино – 
город воинской славы» из рук главы муниципального образования г. Колпино 
В.П. Иванова получили: члены общества «Жители блокадного Ленинграда» 
Валентина Викторовна Гамзова и Наталья Алексеевна Юхневич, а так же 
Александр Викторович Кострюков,  участник проекта «Знай и люби свой 
город».

Затем депутаты рассмотрели ряд организационных вопросов, внесли 
изменения в бюджет, регламент заседаний Совета, в положение о бюджетном 
процессе, утвердили состав аттестационной комиссии (подробно – в номере № 
44 (284)  нашей газеты).

Следующее заседание муниципального Совета состоится в январе 2015 
года.

заклЮчительное   
заседание  

муниципального  совета 

систематизировали информацию и 
подготовили проект, который я пред-
ставила на заседание профильной ко-
миссии по транспортному комплексу 
Законодательного Собрания, а затем 
передала его в наш городской Коми-
тет по транспорту. Смею вас заверить 
– к нашим предложениям отнеслись 
предельно внимательно, часть из них 
будет учтена при реализации перво-
го этапа оптимизации маршрутной 
автобусной сети Колпинского района 
уже в ближайшее время. В частности, 
продлена трасса маршрута № 325 до 
Оборонной улицы; продлена трасса 
маршрута № 328 до Октябрьской ули-
цы; усилено движение на маршрутах 
№ 192 и № 367. Наши предложения 
по изменению маршрутов №327, 337, 
387 будут отдельно проработаны спе-
циалистами комитета совместно с ад-
министрацией Колпинского района и 
муниципалитетом.

Я рада, что в комитете по транс-
порту колпинцев услышали и значи-
тельная часть наших предложений 
учтена. На мой взгляд, именно таким 
и должно быть взаимодействие вла-
сти и общества. Наша совместная ра-
бота была не напрасной!

ваш депутат Законодательного 
Собрания Санкт-Петербурга 

Елена КиСЕлЕвА

Юбилей лЮбимого дворца
(Продолжение. Начало на  стр.1) 
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главная задача - сделать  жизнь 
колпинцев комфортной

завершается год, который в истории колпинского местного самоуправления 
стал очередной вехой. 100 дней назад, в сентябре, прошли выборы нового состава 
муниципального Совета V созыва. Время подвести промежуточные итоги.

- Вадим Петрович, этот год стал 
знаковым в деятельности колпин-
ского местного самоуправления: за-
вершил свою работу Совет IV созыва, 
сформирован состав нового Совета. 
Вас уже во второй раз избрали главой 
муниципального образования. Каков, 
по-вашему, основной итог сентябрь-
ских выборов в органы местного само-
управления?

- Судите сами – из тринадцати депу-
татов четвертого созыва, участвующих в 
выборах 2014 года, в новый Совет прош-
ли 12. Это - показатель поддержки жи-
телями работы нашего прошлого Сове-
та. Да, депутаты во второй раз доверили 
мне возглавить муниципальный Совет и 
муниципальное образование города Кол-
пино. И я, со своей стороны, сделаю все 
от меня зависящее, чтобы объем работ, 
которые местная власть делает для улуч-
шения жизни колпинцев, только возрас-
тал. 

- В состав муниципального Совета 
избраны восемь новых депутатов. что 
можно сказать о них? Как Вам работа-
ется с обновленным Советом?

- В нынешнем созыве много моло-
дёжи. Это, по моему мнению, отражает 
общую тенденцию – потребность в мо-
лодых, новых лицах, в новых идеях, в 
новых форматах реализации нашей де-
ятельности. Уверен, что они привнесут 
дополнительную энергетику и креатив. 
Хочу отметить, что многие муниципаль-
ные депутаты – активные люди, возглав-
ляющие общественные организации, 
государственные учреждения. Все они 
колпинцы, здесь, в нашем городе, со-
стоялись как лидеры и руководители. За 
эти 100 дней Совет V созыва уже многое 
успел, и главное – вовремя принят бюд-
жет МО на 2015 год. Я видел искренний 
интерес у своих коллег при работе над 
основным документом, вносилось мно-
го поправок, были вопросы и горячие 
споры. Но главное – депутаты уважают 
и слышат друг друга, умеют находить 
компромисс. Поэтому я оцениваю ны-
нешний состав Совета как очень работо-
способный и творческий.

- Какую направленность имеет 
бюджет 2015 года, каковы его перспек-
тивы? В этом году экономическая си-
туация в стране не самая благоприят-
ная. Повлияет ли она на доходы мест-
ного бюджета? 

- Главная задача местной власти – 
сделать жизнь колпинцев комфортной 
и безопасной. Основное направление 
- комплексное благоустройство вну-
тридворовых территорий, строитель-
ство новых детских площадок и замена 
устаревшего игрового оборудования. И 
в эту системную работу мы стремимся 
привнести новые краски. Отдельно от-
мечу наши усилия по созданию само-
бытного, привлекательного образа наше-
го города. Этому способствует установка 
малых архитектурных форм – МАФов. 
Согласитесь, Колпино уже невозможно 
представить без новых въездных знаков, 
фигуры Лебедя на берегу Ижоры, ска-
мейки «Трое из Простоквашино», Уче-
ника у школ №№ 258 и 476, Влюблен-
ных и Молодоженов у КДЦ «Ижорский» 
и Думского мостика. Уже этой осенью 
в рамках мемориальной зоны на улице 
Оборонной возведена Аллея Героев, к 
70-летию Победы торжественно откро-
ем стелу «Город воинской славы». У нас 
есть много интересных задумок, и я на-
деюсь, что появятся новые «изюминки», 
украшающие Колпино. 

Бюджет муниципального образования 
зависит от доходов, которые поступают в 
течение года. Конечно, общая экономи-

ческая ситуация в стране так или иначе 
коснется каждого, но уверен, что основ-
ные задачи мы выполним. И думаю, что 
в будущем году подрядчики будут бо-
роться за получение муниципальных за-
казов, что позволит нам рассчитывать на 
хорошее качество работ. 

- Оглядываясь назад, на прошед-
шие года, что Вы считаете самой глав-
ной удачей в работе местного само-
управления? 

- В целом за период работы Совета 
прошлого созыва наш город приобрёл 
новый вектор развития. Колпино сегод-
ня стало самодостаточным, и если рань-
ше в выходные дни многие стремились 
выехать с семьёй в Петербург, то сейчас 
большинство жителей остаются для от-
дыха дома. Возможности для этого есть: 
открыты спортивные и культурные цен-
тры, торговые комплексы, много круж-
ков для развития детского, и не только, 
творчества. Муниципалитет вносит для 
этого свою весомую лепту. Мы сделали 
упор на проведение массовых спортив-
ных мероприятий – на хорошем, прак-
тически профессиональном уровне, с 
достойным призовым фондом. Именно 
массовых – в школьных соревновани-
ях на кубок МО г. Колпино по футболу 
и волейболу состязаются сотни детей, в 
пробегах на роликовых коньках, легкоат-
летических участвуют семьями. В вело-
пробеге в честь российского флага при-
няли участие более 800 человек! У нас 
впервые прошел чемпионат по регби и в 
4-й раз с неизменным успехом - турнир 
смешанных единоборств, который заслу-
женно получил новый высокий статус 
– турнир городов воинской славы. Глав-
ный итог для нас – то, что колпинцы вы-
бирают здоровый образ жизни.

И я с удовольствием вспоминаю о 
массовых мероприятиях, проводимых 
муниципалитетом совместно с районной 
администрацией, которые посвящены 
памятным военным датам, профессио-
нальным праздникам. Здесь основной 
тренд – привлечение большого количе-
ства жителей разных возрастов, передача 
опыта, знаний, воспоминаний от одного 
поколения другому. Конечно, самый от-
ветственный для нас праздник – День 
рождения Колпина, к нему мы готовимся 
целый год: анализируем недочеты про-
шлых лет, ищем новые формы. Появи-
лись новые городские традиции: общее 
костюмированное шествие, народное гу-
ляние по обоим берегам реки, вечерний 
салют. И наша молодежь тоже активно 
включилась в проведение праздников. 
Уже дважды с большим подъемом про-
ходила акция «Колпино – город героев», 

создан и развивается сайт с таким назва-
нием. 

- Наш город – активный участник 
Союза городов воинской славы, Вы 
входите в Правление Союза, третье за-
седание которого проходило в нашем 
городе в августе. Как Вы считаете, что 
знают о Колпине в других российских 
городах, какое реноме у наших жите-
лей?

- Смею заверить – колпинцев в Рос-
сии знают, ценят и любят. На всю страну 
знаменит Ижорский батальон, помните, 
что сказал Президент, вручая в Кремле 
грамоту о присвоении Колпину высо-
кого звания «Город воинской славы»: 
«История не знает аналогичного при-
мера, когда более месяца только жители 
обороняли город без частей регулярной 
армии». И наша задача состоит в том, 
чтобы сохранить и передать память о 
великих делах и подвигах, которые со-
вершили наши земляки как в военное, 
так и в мирное время. Наш город актив-
но делится своими наработками в деле 
патриотического воспитания молодежи. 
По просьбе членов Правления я докла-
дывал о реализации программы «Кол-
пино – территория без наркотиков», а 
медиапроект «Колпино – город героев» 
выходит на общероссийский уровень. И 
мы тоже перенимаем опыт наших кол-
лег – колпинские коллективы участвуют 
в фестивале в Архангельске «Помним. 
Гордимся. Верим», в планах – более тес-
ное общение в рамках поискового дви-
жения. 

- Как складывается сотрудниче-
ство с другими органами власти: с 
силовыми ведомствами, с Колпин-
ской районной администрацией, за-
конодательным Собранием Санкт-
Петербурга? 

- У муниципального образования со 
всеми рабочие отношения – и с поли-
цией, и с прокуратурой, и с сотрудника-
ми отделов районной администрации. 
Я сторонник взвешенного подхода к 
любой проблеме, ведь наша цель – как 
можно быстрее и качественнее найти 
решение возникающих вопросов. Есть 
нестыковка различных ведомственных 
документов, особенно это мешает при 
проведении работ по благоустройству. 
Количество согласований, которые не-
обходимо получить, зашкаливает. В то 
же время есть объекты двойного финан-
сирования, за содержание которых не-
сут ответственность несколько структур. 
Это вносит путаницу, и наше МО со-
вместно с депутатом Законодательного 
Собрания Еленой Киселевой готовит за-
конодательные инициативы, чтобы вне-
сти изменения в существующие право-
вые акты.

- В здании на Красной, 1 бывает 
много посетителей. Как построена ра-
бота по приему граждан?

- Количество жителей, которые при-
ходят в муниципалитет со своими про-
блемами, увеличивается. И рост этот – 
системный. Депутаты ведут прием граж-
дан вечерами по графику, они работают 
безвозмездно. На постоянной основе в 
Совете трудятся всего семь человек, и я 
очень благодарен Олегу Милюте, мое-
му заместителю, который тащит на себе 
огромный объем работ. С главой мест-
ной администрации Евгением Лащуком 
мы находим взаимопонимание по всем 
вопросам. Сильная сторона колпинского 
муниципалитета – это создание единой 
команды депутатов, сотрудников аппа-
рата Совета и местной администрации. 
Все они – профессионалы в своем деле и 
просто отзывчивые люди, которые всег-
да готовы прийти на помощь жителям.

Беседовали 
Алена БолгАровА, 
Борис НовицКий

12 декабря МО г. Колпино провело уже тра-
диционную акцию, приуроченную ко Дню Кон-
ституции РФ. В пяти местах города волонтеры 
раздали жителям 5 тысяч экземпляров текста 
основного закона нашей страны. 

Уважаемые колпинцы! Избираясь в муни-
ципальный Совет, я обещала держать на кон-
троле ситуацию на полигоне «Красный Бор». 
16 декабря мне вместе с моим коллегой главой 
Совета пос. Тельмана Юрием Квашой удалось 
побывать непосредственно на территории это-
го строго охраняемого режимного объекта. Не 
скрою – у меня разноречивые чувства. Мы не 
увидели переполненных карт, сейчас там внеш-
не гораздо больше порядка. Но наши вопросы 
о технологиях и оборудовании для переработки 
опасных отходов, которые полигон вновь соби-
рается принимать, остались без ответа. Новый 
завод для переработки накопленных отходов 
все не строится, и это вызывает определенную 
тревогу. Мы, члены межмуниципальной иници-
ативной группы, будем добиваться, чтобы вся 
деятельность полигона была прозрачна, и обще-
ственность имела достоверную информацию об 
экологической ситуации на его территории. 

Надежда КоКовиНА, депутат МС

о ситуации на 
полигоне 

«красный бор»

Муниципалитет полностью завершил бла-
гоустройство на самом большом объекте - в 
квартале, ограниченном набережной Комсо-
мольского канала, улицами Новгородской и 
Красной. Дополнительно оборудовано восемь 
детских площадок из тех, на которых было де-
монтировано старое игровое оборудование:  на 
ул. Октябрьской, 81, пр. Ленина, 59, ул. Маши-
ностроителей, 14, Заводской пр., 14. 

В этом году отремонтировали дороги на 
улицах Машиностроителей, Новгородской,  
Колпинской и часть улицы Севастьянова. 

конституциЮ 
в массы

колпино – 
благоустроенный 

город
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Ув а ж а е -
мые колпинцы!

 В наступающем 
2015 году я как профсо-
юзный лидер с 25-летним 

стажем, желаю нам с Вами верить в единство, 
солидарность и сплочение. Только, следуя этим 
постулатам, мы одержим так необходимые нашей 
Отчизне победы. Любите жизнь, любите себя, лю-
бите своих родных и близких, любите свой город, 
дорожите своей работой, любите путешествия: 
они как ингредиент радости дают нам силы и 

заряд энергии преодолеть все трудности на 
жизненном пути.

С любовью и уважением.
Ваш депутат Марина 

Даморатская

Друзья! От 
всей души желаю 
Вам счастливого Но-
вого 2015 Года! Пусть 
всюду говорят, что будет 
сложно, но я ни на мину-
ту не сомневаюсь в Вашей 
стойкости! Пусть все не-

взгоды обойдут Вас стороной, а Ваше 
упорство поможет в превращении жела-
емого в действительное. И пусть вам 
весь год сопутствуют счастье, успехи 

и удача!
Ваш Валерий Дубченко 

Дорогие кол-
пинцы! Приближа-
ется волшебный день, 
когда все мы становимся 
немножко детьми – зага-
дываем желания, дарим и 
принимаем подарки, делаем 
добрые дела. В Новый Год 
вспоминают то, что удалось, и 

строят планы на будущее. 
В наступающем году хочу пожелать всем 

нам мирного неба над головой, здоровья лю-
бимым и родным – родителям, детям, вну-
кам. Любви, терпения и веры в себя. 

Я уверен, что Россия с честью прой-
дёт любые испытания и станет только 

сильнее и крепче. Все будет хоро-
шо!

Искренне ваш 
Олег Милюта

Дорогие земляки! Тепло и 
сердечно поздравляю Вас с насту-

пающим Новым 2015 годом и светлым 
праздником Рождества! Стремительно ис-

текают последние минуты уходящего года 
- трудолюбивая и грациозная Лошадь уступает 

свое место терпеливой и целеустремленной Овце. 
Совсем скоро уляжется предпраздничная суета и наши 

дома наполнит атмосфера любви и добра, пожалуй, само-
го семейного праздника года.

От всей души желаю Вам, чтобы все хорошее, что радовало 
Вас в уходящем году, непременно нашло свое продолжение в на-
ступающем. Пусть 2015 Новый год подарит Вам блистательные 

начинания и свершения, новые силы и новые идеи. Пусть свет-
лые рождественские дни, несущие в себе свет новой жизни, 

подарят Вам мир, любовь, согласие и взаимопонимание. 
Здравия, благодати и душевной гармонии!

С уважением, Елена Киселева, депутат, предсе-
датель постоянной комиссии по социальной по-

литике и здравоохранению Законодательного 
Собрания Санкт-Петербурга

Д о р о -
гие Колпинцы! 
Как председатель 
депутатской комис-
сии по законности, 
профилактике право-
нарушений, защите на-

селения от чрезвычайных ситуаций желаю 
всем колпинцам мирного неба над головой, 
здоровья, счастья, достатка в доме. Нашему 
любимому городу – стать в 2015 году более 
безопасным, процветать и развиваться, ну 
и, конечно, не надо нам никаких Чрезвы-
чайных Ситуаций!!! С Новым Годом, 
друзья!

Искренне ваш 
Кирилл Прокопенко

Д о -
рогие Кол-
пинцы! Пусть 
в новогоднюю 
ночь каждый най-

дет на ёлочке яркое ожерелье радости, 
звонкий колокольчик смеха, волшебный 
мешочек удачи, золотые яблоки здоро-
вья, солнечного зайчика хорошего на-
строения, орех знаний и мудрости и 
синюю птицу счастья. С Новым 2015 

годом!
Любящий Вас 

Павел Поляков

С Новым 
годом поздравляю!

Счастья всей ду-
шой желаю!

Чтоб прожить Вам этот год без болезни 
и невзгод.

Пусть покинут Вас тревоги,
Безнадега отойдет,
А желанная надежда Вас по жизни поведет.
Желаю всем взаимопонимания,
Гармонии, душевной теплоты.
Пусть Новый год исполнит все желания
И самые заветные мечты.

С уважением, 
Надежда Коковина.

Дорогие 
друзья! Прими-
те мои самые ис-
кренние и душевные 
поздравления с люби-
мыми всеми праздника-

ми – Новым Годом и Рождеством! Пусть 
новый, уже 2015 год, принесет радость, 
новые впечатления, надежды и, конечно 
же, оптимизм! Будьте здоровы и пусть бу-
дут счастливы все, кто вам дорог и близок. 
И, поскольку все-таки я географ, от души 
желаю правильно ориентироваться, и не 
только на местности, но и в жизни. 

Сердечно желаю всем жить в ладу 
с самим собой, удачи и, конеч-

но, любви!
Игорь Лев

Д о р о -
гие колпинцы! 
Все мы вместе со 
страной встреча-
ем Новый 2015 год. 

Прошедший 2014 год испытывал наш 
народ на стойкость и верность идеалам, 
заложенными нашими предками. Считаю, 
что мы испытание на прочность выдержа-
ли, но в Новом Году предстоит большая и 
трудная работа для процветания нашей 
Родины – России, Санкт-Петербурга и 
родного Колпина. Желаю всем крепкого 
здоровья и большого личного счастья.

Ваш депутат 
Алексей Кабардинцев

С п е ш у 
поздравить кол-
пинцев с приближа-
ющимся Новым годом 
и желаю, чтобы каждый 
его день приносил вам 
и вашим близким только 

радость, улыбки и счастливый смех! Пусть 
все потрясения, провожающие нас в 2014-
м году, останутся позади, а 2015-й год ока-
жется кротким и ласковым, как все мы 

того хотим! С праздником!

Татьяна Зырянова

С Новым 2015 годом               

V колпинский созыв

В новый муниципальный Совет избраны 11 мужчин и 9 женщин, средний возраст – 45 лет, самый рассвет сил. В Совете 
много молодежи, нижняя возрастная планка – 23 года. И есть, у кого перенимать жизненный опыт – старшему из депутатов 
68 лет.

В МС пришли профессионалы своего дела: 18 человек имеют высшее образование, у ряда депутатов 2 диплома о выс-
шем образовании. Один депутат имеет среднее специальное образование, еще один – студент 3 курса. 

В Совет V созыва вернулись 12 бывших муниципальных депутатов, еще один имеет опыт работы в Колпинском рай-
онном Совете народных депутатов. 3 депутата избираются уже четвертый раз, 7 - получили депутатский мандат в третий 
раз, 2человека избрались второй раз. 8 впервые стали народными избранниками. 4 депутата, помимо основной работы, 
являются руководителями общественных организаций.

Идейный состав Совета неоднороден – 11 человек состоят в партии «Единая Россия», 2 – в партии «Справедливая Рос-
сия», 7 беспартийных. 

Половина депутатов представляют бюджетную сферу, 6 из них – руководители учреждений. Среди них 5 педагогов, 4 
сотрудника спортивной сферы и 1 медицинский работник.

6 депутатов – директора предприятий, двое занимают выборные муниципальные должности, 1 адвокат и 1 сотрудник 
предприятия Ижорской промышленной площадки.
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Пусть 
с ч а с т ь е , 

как звезда, 
вам светит,

Скорей исполнится мечта,
И пусть парят на белом свете
Любовь, надежда, доброта!

Ольга Васильева

Доро-
гие мои кол-
пинцы! Пусть 
каждый новый 
день дарит улыбки 
и радость, счастье 

и здоровье, уверенность в завтрашнем 
дне. Пусть всегда будут рядом верные 
друзья! Всем Мира, теплоты и пони-
мания в каждой семье. Вместе мы 

сможем многое!
Всегда с Вами,

 Надежда Дубина

П о -
здравляю всех 
с наступающи-
ми Новым Годом и 
Рождеством Христо-

вым! Я, как врач с многолетним ста-
жем, прежде всего желаю Вам здоровья. 

Мои дорогие, не жалейте времени для себя 
– больше гуляйте, занимайтесь спортом, 
читайте добрые книги и чаще встречайтесь 
с друзьями. Помогайте друг другу, и не 
только советами. Добро всегда возвраща-
ется! Желаю Вам хлопот - веселых, но-
востей – радостных, погоды – снежной.

Любящая Вас,
Татьяна Орлова

Уважаемые 
колпинцы! Пусть в 
каждую колпинскую 
семью заглянет Дед 
Мороз и поможет ис-
полниться всем вашим 

желаниям! Я желаю вам весело отпразд-
новать Новый Год, зарядиться позитивом, 
получить за праздничные дни много новых 
впечатлений и с новыми силами взяться за 
свои дела – учебу, работу, общественную 
деятельность. Счастья, удачи и крепкого 
здоровья всем в Новом Году!

Ваш Левон Акопян

От всей души 
поздравляю кол-
пинцев с Новым го-
дом! Желаю семейного 
благополучия, душев-

ной гармонии и мирного неба над голо-
вой. Пускай все трудности, которые при-
ходится преодолевать, будут временными, 
а счастье и благополучие заслуженно най-
дут место в ваших домах и семьях. Пускай 
все дети всегда будут здоровы и в каждом 
уголке земли будет мир.

Ваша Анна Назимова

Поздравляю с 
Новым годом и Рож-
деством! Желаю счастья, 
покоя и добра каждой семье 
и всем одиноким людям! Наш 
мир многообразен, но хрупок, 
разрушить его очень легко, что 
показал пример Украины. Идеи 

нетерпимости и унижения людей по национально-
му признаку не имеют шансов на будущее! «Россия 
- созвучие культур», так давайте согреем новогодней 
улыбкой человека с иным цветом кожи и разрезом 
глаз, живущего среди нас! Давайте покажем детям 
пример взаимопонимания, добра и гуманизма. 
Ведь если люди живут в России, значит, им у 
нас лучше! Значит, они наши друзья и кол-

леги! Не забывайте – «От улыбки станет 
всем светлей»!

Татьяна Семченкова

Д о р о г и е 
Колпинцы! В на-
ступившем году я 
приглашаю всех по-
чаще бывать в спортив-
ных залах, на стадионах, 

не забывать про зарядку. Потому что спорт 
дает каждому заряд здоровья, бодрости, учит 
взаимопониманию и умению добиваться 
цели. Взрослые, покажите пример своим де-
тям! Молодежь, вас ждут великие дела - на-
чинайте строить свое будущее уже сейчас! 
Всем – исполнения желаний, счастья, ра-

дости и прекрасного настроения!
Депутат МС,

Алексей Рябов, 

Ув а ж а е -
мые колпинцы! 
Позвольте Вас от 
всего сердца по-

здравить с Новым годом и пожелать 
крепкого семейного счастья, удачи во 
всех делах, хороших и верных друзей! 
Пусть 2015 год будет спокойным и ста-
бильным, пусть у каждого будет воз-
можность и хорошо поработать, и 
интересно отдохнуть.

Ваш депутат 
Ильхам Ахмедов

Колпино – 
город больших 
возможностей и та-
лантливых людей. 
В этом убеждаешься, 
когда бываешь вдалеке 
и понимаешь, как много 

дал тебе лично родной край. Я желаю 
всем в будущем году реализовать свои 
мечты, и пусть они еще больше про-
славят наше Колпино! Здоровья, 

счастья и хорошего настроения!
Виктор Данишевский

Дорогие земляки! Тепло 
и сердечно поздравляю Вас 
с наступающим Новым 2015 
годом и светлым праздником 
Рождества! Стремительно исте-
кают последние минуты уходяще-
го года - трудолюбивая и грациозная 
Лошадь уступает свое место терпели-
вой и целеустремленной Овце. Совсем 
скоро уляжется предпраздничная суета и 
наши дома наполнит атмосфера любви и 
добра, пожалуй, самого семейного празд-

ника года.
От всей души желаю Вам, чтобы все хорошее, что радовало Вас 

в уходящем году, непременно нашло свое продолжение в насту-
пающем. Пусть 2015 Новый год подарит Вам блистательные 

начинания и свершения, новые силы и новые идеи. Пусть 
светлые рождественские дни, несущие в себе свет новой 

жизни, подарят Вам мир, любовь, согласие и взаимопо-
нимание. Здравия, благодати и душевной гармонии!

С уважением,  Елена Киселева, 
депутат, председатель постоянной комис-

сии по социальной политике и здравоох-
ранению Законодательного Собрания 

Санкт-Петербурга

Колпино сверкает новогодними огнями. Светятся и таинственно подмигивают деревья на разливе реки – 50 из них «подключил» к празднику муниципали-
тет. Местная администрация установила и украсила 4 живых елочки: у детской больницы № 22 на заводском проспекте, у храма Вознесения Господня на пр. 
ленина, на загородной у клуба «Z», у муниципалитета на ул. Красной. На ул. Веры Слуцкой у дома 81, красуется центральная Муниципальная елка, увен-
чанная звездой. Именно там традиционно пройдет народное гуляние, которое начнется через час после наступления Нового 2015 года. До пяти утра будет идти 
развлекательная программа с песнями, шутками, фокусами и танцами.

7 января, в Рождество, праздник пройдет с 14 до 18 часов. В программе – выступления санкт-петербургских коллективов.
Муниципалитет традиционно приглашает на елку всех детей Колпина, находящихся под опекой. Ребята старше 11 лет получат по два билета в кино – для 

них приобретены 380 билетов на новогоднюю комедию «Мамы-3». Дошкольников и учеников начальных классов ждут электронные игрушки - говорящие 
хомячки - и 256 сладких подарков, которые им вручат 24 декабря Дед Мороз со Снегурочкой во время интерактивного циркового представления с клоунами и 
фокусниками. 24 декабря новогоднюю программу увидят и пациенты детской больницы № 22, все они получат сладости, у Деда Мороза в мешке – 290 подарков. 
И традиционно колпинский муниципалитет приготовил 1600 подарков для трёх рождественских елок, которые пройдут в КДц «Ижорский» 7 и 8 января.

и Рождеством!
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6 декабря в средней школе № 461 
для девятиклассников прошел урок 
мужества, посвященный Дню Героев 
Отечества. К ребятам пришли ветера-
ны боевых действий Сергей Николаев, 
участник второй чеченской компании, 
и Василий Бармаков, участник боевых 
действий в Афганистане.

Урок начался с того, что ребята 
вспомнили историю этого сравнитель-
но молодого праздника современной 
России. Обсудили, что на мемори-
альном комплексе «Аллея Славы» на 
улице Оборонной недавно появилась 
Аллея Героев, где установлены 11 стел 
с именами Героев Советского Союза, 
которые родились или жили в Колпине. 
Среди колпинских ветеранов боевых 
действий тоже много героев, школьни-
кам рассказали о кавалерах ордена Му-
жества Дмитрии Самохвалове и Романе 
Шибитове. С особым вниманием  были 
выслушаны воспоминания гостя Васи-
лия Бармакова, награжденного меда-
лью «За боевые заслуги». Тогда Васи-
лий, сообщая координаты бандитской 
группировки в ущелье Паншер, прак-
тически вызвал огонь на себя... Наших 
было человек 50 против 700 бандитов.

С каждым годом все меньше и 
меньше остается участников Великой 
Отечественной войны. Эстафету геро-
ев-ветеранов сегодня с достоинством 
перенимают ветераны боевых действий 
современных войн и вооруженных кон-
фликтов, их а нашем районе более 1 500 
человек. Их подвиг общепризнан. Му-
ниципальный Совет принял решение 

урок мужества

установить в нашем городе воинской 
славы малую архитектурную форму, 
посвященную этим поистине героиче-
ским людям, на улице Тверской между 
школой № 455 и гимназией № 402.

В конце этого интересного урока 
ребята еще раз посмотрели пятиминут-
ный фильм о Герое Советского Союза 
Юрий Шикове, созданный школьными 
«зарничниками».

Елена ЕгоровА, 
учитель школы № 461

5 декабря в Колпине прошел рас-
ширенный семинар, где представите-
ли прокуратур и комиссий по делам 
несовершеннолетних из всех районов 
Санкт-Петербурга обсуждали работу 
по организации профилактики право-
нарушений среди несовершеннолетних. 
С утра гости побывали в подростково-
молодежном клубе «Z», на картодроме, 
в Центре детского творчества на Твер-
ской, в школе № 461. После объезда в 
Доме молодежи «Колпинец» прошло 
обсуждение и обмен мнениями. 

Заместитель главы района Наталья 
Путиловская познакомила присутству-
ющих с молодежными организациями, 
действующими в районе, со статисти-
кой, которая подтверждает, что работа 
с подрастающим поколением ведется 
активно.

Роман Чирков, прокурор Колпин-
ского района, подробно рассказал о 
криминогенной ситуации в районе и 
мероприятиях, которые инициируют 
правоохранители – это и рейды, беседы 
и встречи с молодежью. Отдельно – о 
реализации пилотного проекта «Кол-
пинский район – территория без нарко-
тиков».

Эту тему развил глава МО Вадим 
Иванов. С 2010 года колпинский му-
ниципалитет – активнейший участник 
проекта, совместно с общественной 
организацией «Центр студенческих 
инициатив» организует для детей, под-
ростков и молодежи района разноо-
бразные по форме мероприятия, цель 
которых – вырастить и воспитать здо-

5 декабря в КДЦ «Ижорский» про-
шел XVI фестиваль «Ижорские встре-
чи», где традиционно встречаются 
«особые» дети и подростки. Ребята с 
ограниченными возможностями, мно-
гие из которых учатся на дому или в 
коррекционных детских садах и шко-
лах, сюда приезжают с огромным удо-
вольствием и не с пустыми руками. 19 
коллективов из разных районов Санкт-
Петербурга подготовили концертные 
номера, оформили 15 стендов-выставок 
из собственных работ, выполненных 
самой разнообразной техникой, прове-
ли три мастер-класса. Как всегда, уже 
в фойе начался праздник – надувные 
шары, из которых были сплетены затей-
ливые зеленые ящерицы и гирлянды, 
нарядные и веселые афиши, программ-

Вот уже четвёртый год в районе проходит конкурс «Педагогические 
достижения работников дошкольного образования». В декабре прошло 
награждение участников номинации «Любовь, забота, доброта». 1 место 
получила Н.С. Шлёнова (воспитатель д/с № 46), 2 место – Г.Ф. Юрова (старший 
воспитатель д/с №51), 3 место у В.И. Шевцовой (воспитатель д/с № 21). «Знак 
отличия» в номинации «Честь и достоинство в профессии» получили 20 
участников конкурса.

ольга вАСильЕвА, депутат МС г. Колпино
 

ровое поколение, не интересующееся 
наркотиками. Этот комплекс включает 
просветительское, информационное и 
спортивно-оздоровительное направле-
ния, пропагандирует ценности здорово-
го образа жизни и патриотизм. 

При поддержке муниципалитета в 
2014 году стартовал патриотический 
медиапроект «Земля Героев». Его цель - 
создание мультимедийной базы об исто-
рическом наследии страны, героях про-
шлого и настоящего. В первую очередь 
проект направлен на включение молодё-
жи в активную работу в социальных се-
тях для формирования созидательного 
информационного пространства, здоро-
вых адекватных новостей, касающихся 
всех сфер жизни. Студенты и школь-
ники учатся создавать газеты, сайты, 

видеосюжеты. Один из них заставил 
улыбнуться даже суровых прокуроров – 
рассуждения мальчика 5-6 лет о родном 
городе подкупали искренностью и ши-
ротой познаний – от военного прошлого 
Колпина до видов современной продук-
ции Ижорского завода. 

Кирилл Прокопенко, депутат МС, 
командир МОП «Патриот», рассказал 
про свою организацию, которая имеет 
филиалы уже в четырех районах Санкт-
Петербурга. Сотрудники МОП активно 
сотрудничают с правоохранителями и 
участвуют в оперативных рейдах, па-
трулируют улицы и следят за соблюде-
нием общественного порядка во время 
массовых мероприятий, приводят в 
порядок памятники войны, помогают 
детским домам, многие являются доно-
рами. Ребята самостоятельно курируют 
боксы для сбора сведений о том, где 
торгуют наркотиками, они проводили 
во дворах пикеты с плакатами «Здесь 
торгуют смертью». Выступление моло-
дого депутата заслужило аплодисмен-
ты. 

Варвара Волкова, руководитель 
колпинской ассоциации детских и мо-
лодежных общественных объединений 
«Созвездие», которое работает уже 
более 10 лет. В «Созвездие» входят 17 
организаций – более 600 юных колпин-
цев заняты полезными и интересными 
делами. 

Вадим Иванов, давая оценку про-
шедшему мероприятию, отметил, что 
Колпино всегда радо делиться нара-
ботанным опытом, который получил 
высокую оценку не только в других 
муниципальных образованиях Санкт-
Петербурга, ряда городов России, но 
и в Европе: «Работа по профилактике 
наркомании и других правонарушении 
в молодежной среде, а особенно среди 
несовершеннолетних, всегда будет при-
оритетной для депутатского корпуса. 
Мы будем находить возможности пред-
ложить нашим детям здоровую аль-
тернативу бездействию и праздности, 
проводить интересные мероприятия, 
организовывать больше рабочих мест, а 
в критических ситуациях – помогать не 
только словом, но и делом».

Алена БолгАровА

22 декабря 
отметила свой 
65-юбилей заме-
чательный чело-
век, прекрасный 
педагог, любящая 
бабушка Татьяна 
Семеновна Ла-

стовка.
Татьяна Семеновна – педагог-

организатор спортивной направлен-
ности гимназии № 446, в которой 
работает уже более 35 лет, со дня 
открытия, ее общий педагогический 
стаж почти 50 лет! Она - «Отличник 
физической культуры и спорта».

вся жизнь – школе!

колпино делится 
опытом

праздник 
малахитовой  шкатулки

ки, календари, брелки, подготовленные 
муниципалитетом совместно с Центром 
социальной реабилитации инвалидов и 
детей – инвалидов Колпинского района 
«Поддержка», радовали глаз. Празднич-
ная программа называлась «Малахито-

вая шкатулка», вели ее, как и полагает-
ся, Хозяйка Медной горы и Данила-ма-
стер. Аплодисментов были достойны 
выступления всех 140 артистов. Восемь 
воспитанников «Поддержки» сплясали 
«Барыню», команда интерната № 10 по-
казала хореографический номер «Дети 
улиц», школа № 432 - танец «Ивушки». 
Детский сад № 44 подготовил два танца, 
его хор спел в финале знаковую песню, 
которую подхватил весь зал – «Моя Рос-
сия». 

Глава администрации МО Евгений 
Лащук и начальник отдела социальной 
защиты населения районной админи-
страции Лилия Ермолина отметили 
каждый коллектив, и это было справед-
ливо – дети так самоотверженно гото-
вились и выступали, так искренне под-
держивали каждый номер, что казалось, 
любовь и радость переполняют зал. 
Подарки муниципалитет тоже подобрал 
со значением – каждому коллективу по 
большой и красивой шкатулке для ру-
коделия – почти малахитовой, конфеты, 
памятные дипломы. 

А после творческой феерии нача-
лась дискотека с конкурсами и призами. 
Разъехались гости Колпина уже затем-
но, и договорились встретиться здесь 
же, ровно через год.

Алена БолгАровА

лЮбовь, забота доброта

музеЮ педа-
гогической 

памяти 
 – 25 лет

В эти декабрьские дни в гим-
назии № 446 собрались учите-
ля  - ветераны, чтобы отметить  
25-летие  существование музея 
Педагогической памяти. Встре-
ча проходила в просторном по-
мещении, которое передано 
музею в текущем году. Это уже 
третий этап развития музея. На-
чинали его создавать в малень-
кой комнатушке, потом музей 
расширился, вот к юбилею - та-
кой подарок.

Ученики читали стихи, по-
священные этому событию, 
рассказали о наиболее выдаю-
щихся учителях, в дополнение 
был показан слайд-фильм. Не 
обошлось без подарков: были 
цветы, книги, новые экспонаты. 
Встреча закончилась чаепитием.

Педагоги – ветераны пред-
ложили встречать в этих стенах 
каждый год 10 декабря.

                         
галина  ЕфиМовА

Школы и детские сады объединя-
ют усилия для укрепления здоровья 
детей

Уже второй год в школе № 461 
проводится городской семинар, где 
обсуждаются программы, позволяю-
щие сберегать здоровье школьников. В 
этом году акцент сделан на важность 
преемственности между дошкольны-
ми учреждениями и школой, говорили 
о значении игры. 27 ноября в работе 
семинара приняли участие более 60 
педагогов образовательных учрежде-
ний нашего района и города, а гото-
вили его 18 педагогов школы № 461 и 
десять педагогов из детских садов №№ 
18, 21, 47 и 50. 

С приветственным словом к 
участникам семинара обратилась ди-
ректор школы депутат МС Татьяна 

Кто первый на «Лыжню России»? 
– Ластовка! Кто изящнее всех несет 
на хрупких плечах огромный рюкзак? 
– Ластовка! Что бы делала гимназия 
без энтузиазма и задора «ласточ-
ки», как ласково называют Татьяну 
Семеновну друзья-коллеги! Задор, 
бодрость духа, целеустремленность 
Татьяны Семеновны тут же подни-
мают настроение всем, кто находится 
рядом с ней! Она – поддержка и опо-
ра гимназии с первого дня ее работы, 
«свой человек»! 

игорь лЕв
директор гимназии № 446, 

депутат МС

Николаевна Зырянова. Она 
отметила важность согла-
сованности целей и планов 
всех участников образова-
тельного процесса, ведь до-
школьные учреждения обе-
спечивают базисное разви-
тие способностей ребенка, а 

полезный семинар

школа создает условия для его даль-
нейшего личностного становления.

В первой теоретической части се-
минара обсуждались проблемы орга-
низации работы по преемственности. 
В практической части участникам 
семинара предложили разделиться на 
4 группы и посетить фрагмент заня-
тия в начальной школе. Интересны-
ми были все – и встреча со сказкой 
«Путешествие с Винни-Пухом», и 
занятие в 3-Б классе «Русские поси-
делки» (учитель С.В. Тарасова). Пе-
дагоги оказались участниками насто-
ящих русских посиделок в избе, где 
девчонки в сарафанах и удалые парни 
устраивали игры, потешки, забавы, 
сказывали сказки…

Татьяна ЖулАНовА,
методист школы № 461
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Как и в прошлый раз, мы проводили 
цикл подготовительных занятий во 
всех школах, первыми нас пригласи-
ла 476-я школа – Ирина Анатольев-
на Песочина. Они весь месяц гото-
вились, разбирали задачи, мы вели 
активную переписку. И результат 
закономерен – команда «Правовед» 
заняла 1 место».

Капитан команды школы № 476 
Павел Теремецкий из 9-Б класса 
подтвердил, что готовились упорно, 
особенно последние два дня. Коман-
да, кстати, собралась сугубо мальчи-
шечья, и ребята очень по-взрослому 
отметили, что время зря не потеряли, 
потому что каждый человек должен 
знать свои права! Верность этого по-
стулата подтверждают медали, гра-
моты, торт, переходящий кубок МО 
г. Колпино и аплодисменты всех со-

очень интересен и увлекателен. Са-
мым трудным показался четвертый 
раздел Закона – о государственной 
защите прав потребителей. В целом 
к тексту закона особых возражений 
нет, но некоторые положения хо-
чется оспорить, может быть, даже 
переделать…» Главный «знаток» 
Александр Ерошкин очень серьезно 
отнесся к мнению гимназистов и тут 
же дал юридическую консультацию: 
«Прекрасно, что идет публичное об-
суждение самого закона, что у ребят 
есть вопросы и возражения. Все это 
стимулирует интерес к юриспру-
денции, государственной службе. 
Кстати, поправки к закону может вы-
двинуть любая инициативная группа 
граждан, и если они будут адекватны 
и обоснованы, то Законодательное 
Собрание СПб и Государственная 
Дума РФ их примет. Опыт подачи 
законодательной инициативы от 
Санкт-Петербургского Молодежного 
Совета есть». 

Преподавателям, которые гото-
вили школьников, от имени муни-
ципалитета сказали большое спа-
сибо за сотрудничество и подарили 
флешки. Каждая команда-участник 
получила в подарок набор брошюр 
по теме защиты прав потребителей, 
и хочется верить, что ребята продол-
жат совершенствовать свои знания в 
этой непростой, но так необходимой 
в жизни сфере. А Колпинский муни-
ципалитет всегда поможет другим 
муниципалитетам Петербурга под-
держать этот почин, - тогда  школь-
ники города  не будут занимать «по-
чётных» последних мест при провер-
ке основ потребительских знаний.

9 декабря в зале гимназии № 446 
проходил второй ежегодный конкурс 
по теме «Защита прав потребите-
лей», в котором приняли участие 
учащиеся 8-9 классов школ горо-
да Колпино. Конкурс проводился в 
рамках реализации муниципальной 
целевой программы по защите прав 
потребителей в 2014 году. Заяви-
лись 15 команд, приняли участие в 
состязании – 12. Форма проведения 
– брейн-ринг: четкие вопросы, одна 
минута на раздумья, письменные 
ответы, результаты он-лайн на боль-
шом экране. 

Александр Ерошкин, юрист, 
аспирант юридического факультета 
академии госслужбы СПб, вел игру 
профессионально: строгий черный 
костюм, красная бабочка, вырази-
тельный голос. Все по-взрослому! 
И сами вопросы были серьезными, 
в этот раз Иван Зубов, зам. началь-
ника отдела защиты прав потреби-
телей МО г. Колпино, совместно 
с организаторами составили для 
школьников ситуационные задачи. 
Иван Дмитриевич пояснил, что, про-
анализировав опыт прошлой игры, 
где задания были ориентированы на 
эрудицию, нынче решено закрепить 
знания, которые наверняка помогут 
юным в решении повседневных жи-
тейских проблем. Вот один из вопро-
сов: на территории Мо «Колпино» 
обнаружился магазин, который 

Многие проблемы общества 
связаны с тем, что воспитанием 
будущих граждан нашей страны 
зачастую занимается улица. От 
скуки, от безысходности, когда 
нет понимания в семье, или семья 
как таковая самоустранилась от 
воспитания - все это факторы влияют 
на асоциализацию ребенка, на его 
стремление найти другую среду. 
Но если у ребенка не сложилось 
с хорошей семьей, ее функции 
частично может взять на себя 
подростково-молодёжный клуб. И 
показателем того, насколько сильно 
влияние клуба, опосредованно 
служат данные о числе поставленной 
на учет в полиции молодежи. 

В декабре в колпинский 
подростково-молодёжный клуб «Z», 
руководит которым депутат МС Н.В. 
Савинова, приехали представители 
прокуратуры, районных комиссий по 
делам несовершеннолетних, других 
молодежных организаций - всего 
около шестидесяти человек. Надежда 
Владимировна рассказала о том, как 
ребята из довольно неблагополучного 
микрорайона после открытия 
клуба стали законопослушными. 
Статистика показывает, что число 
подростков, состоящих на учёте 
в правоохранительных органах, 
значительно снизилось. И этот 
факт для Петербурга по-своему 
уникальный.

Несколько слов о клубе «Z». Клуб 
основан в 2000 году при поддержке 
колпинского муниципалитета и 
администрации района. Тогда на 
учёте ОДН состояло 42 ребенка, 

проживающих на Загородной, 
сегодня их число в два раза меньше, 
и это один из главных результатов 
работы. В клубе занимаются более 
трёхсот воспитанников, работают 
множество разнообразных секций 
по интересам. Гости увидели 
тренировку по футболу, урок танцев 
и сеанс одновременной игры в 
шахматы, который проводил педагог 
дополнительного образования 
второразрядник Юсиф Вердиев. 

А все начиналось просто: сначала 
Надежда Владимировна организовала 
юных футболистов, гоняющих на 
пустыре мяч, – от желающих играть 
в команде не было отбоя.  Вскоре в 
спортивном зале клуба установили 
теннисные столы и клуб превратился 
в дом родной для сотен ребят с улицы 
Загородной.

Клуб имеет хорошие связи с 
гимназиями, с центром социальной 
адаптации, со специальным 
училищем, которое расположено 
по соседству. Его воспитанники 
записаны в кружки клуба. Большую 
поддержку зетовцам оказывает 
муниципалитет Колпина, помогая 
развивать в работе патриотическое 
направление. 

У клуба есть опыт, которым 
стоит поделиться. Неоспоримый 
факт - воспитанники клуба «Z» 
с удовольствием идут служить в 
армию. Надежда Владимировна 
рассказывает, что получает письма 
от командиров воинских частей 
с благодарностью за воспитание 
хороших воинов. Еще бы – в клубе 
они научились разбирать автомат и 

зачастую делают это быстрее, чем 
молодые офицеры. А возвращаясь 
«на гражданку», обязательно 
передают свой опыт. Одно из таких 
занятий смогли увидеть сотрудники 
прокуратуры – дети готовились по 
программе «Зарница»,  тренировал их 
отслуживший в армии воспитанник 
клуба Алексей Кожохин. 

А любовь к футболу вылилась 
в крепкую дружбу с клубом 
«Зенит». Уже более десяти лет 
самые маленькие воспитанники 
клуба выводят футболистов нашей 
питерской команды на поле во время 
домашних встреч. Все дети назубок 
знают гимн России, который каждый 
раз поют вместе со спортсменами, 
это – особая честь. 

Настоящие патриоты, по мнению 
Надежды Савиновой, должны знать 
историю своего края, своей страны. 
Она рассказывает: «В клубе под 
руководством опытного инструктора, 
краеведа и историка Александра 
Викторовича Кострюкова  проводятся 
тридцатикилометровые походы по 
местам боевой славы и памятных 
сражений. «Надо знакомить детей 
с родным краем. От любви к 
малой родине рождается любовь 
к России, к своей стране.  Все 
это надо передавать от старшего 
поколения младшему. Многое есть 
в учебниках, но увиденное своими 
глазами остаётся в памяти. Ребята 
развиваются, постоянно куда-то 
ездят: в Кунсткамеру, на экскурсии, 
в музеи, ходят в познавательные 
походы. Это формирует правильный 
взгляд на жизнь».

Конечно, велика заслуга и самой 
Надежды Владимировны. Она 
создаёт особую атмосферу - Савинова 
в клубе и мать, и отец, и строгий, но 
добрый воспитатель. Клуб для неё 
– это жизнь. Ребята, завидев своего 
руководителя, уже издали начинают 
с ней здороваться, спешат поделиться 
новостями. Ее любят, ей верят. 

Да, феномен подростково-
молодёжного клуба «Z» - не пустой 
звук, его положительный результат 
не оспоришь. Это отметили гости, и, 
хочется верить, будут рекомендовать 
другим перенимать опыт по 
воспитанию трудных детей на улице 
Загородной в Колпине. 

Борис НовицКий

торгует некачественной 
продукцией. отдел защиты 
прав потребителей обратился 
в магазин, однако магазин 
ответил, что жалоб на 
продукцию от жителей 
не поступало. вправе ли 
местная администрация 
Мо обратиться в суд, если 
конкретных жалоб от 
жителей не поступало?  Ока-
залось – вправе, ст. 44 Закона о 
защите прав потребителей по-
зволяет обращаться в суд в ин-
тересах неопределенного круга 
потребителей. 

Всего вопросов было 24, и во 
время поиска ответов разрешалось 
пользоваться печатными источни-
ками и конспектами. И Закон о за-
щите прав потребителей был самой 
ходовой книгой, ребята прекрасно в 
нем ориентировались. «А ведь еще 
два года назад на всероссийском 
соревновании по основам потреби-
тельских знаний школьники Санкт-
Петербурга заняли почетное 83-е 
последнее место. И тогда местная 
администрация МО г. Колпино при-
няла решение популяризировать эти 
знания в подростковой среде, - де-
лится своими впечатлениями после 
игры Александр Ерошкин. - На-
сколько я знаю, больше ни один му-
ниципалитет таким творческим об-
разом не растит юных потребителей. 

победил «правовед»

бравшихся - коллег по игре.
Второе и третье место определи-

лись в «блиц-перестрелке». Гимна-
зия № 446 и школа № 456 набрали 
по 19 очков и отвечали на четыре 
дополнительных вопро-
са. В итоге «серебро» у 
команды «Мы вместе» 
из школы № 456 (тре-
нер - Надежда Ивановна 
Кузьменкова), «бронза» - 
у принимающей стороны 
(руководитель – Лидия 
Ивановна Мелешкова). 
Капитан команды гимна-
зии № 446 Саша Прима-
ков (9–А класс) отметил: 
«Все знания уйдут в наш 
личный опыт, мы будем 
подкованы. Этот метод 

феномен клуба «Z»
8 декабря Алексан Севоян, владе-

лец кафе «У медведя», отправил пол-
торы тонны подарков для жителей 
Юго-Востока Украины. «Более 500 
кг – это печенье, вафли, рулеты, кон-
феты. Все свежее, купили буквально 
вчера, - рассказывает Алексан Май-
исович. – Скоро Новый Год, хочется, 
чтобы у наших братьев был праздник. 
Еще посылаем более тонны теплой 
одежды – и для детей, и для их роди-
телей, и для тех, кто воюет. Она очень 
красивая, новая, мои друзья помогли 
подобрать».

Алексан Севоян уже второй раз 
отправляет помощь в Новороссию, 
все приобретено на личные средства. 
Хорошим дополнением к нынешнему 
подарку послужат три бензиновых ге-
нератора – возможно, они принесут в 
чей-то дом свет и тепло… 

Подполковник внутренней служ-
бы Владимир Стрельчук, начальник 
управления гражданской защиты 
МЧС России по Санкт-Петербургу в 
Колпинском районе, чьи сотрудники 
помогали грузить коробки с красно-
речивой надписью «От сына Арме-
нии Алекса Севояна – 2-й Ижорский 
гуманитарный батальон», пояснил, 

что машина, которая оказалась запол-
ненной доверху, 9 декабря двинется в 
путь в составе колонны МЧС. 

«Я не отправляю кому-то кон-
кретно, не жду отчета, - продолжает 
колпинский предприниматель. – Ров-
но 26 лет назад, 7 декабря 1988 года, 
было землетрясение в Армении. В 
этот день я находился в Спитаке. И 
тогда помощь получали мы, армяне – 
вертолеты МЧС сбрасывали теплую 
одежду, палатки, еду. Теперь я в такой 
же декабрьский день посылаю по-
мощь тем, кто на грани жизни и смер-
ти. Говорят, на Донбассе в некоторых 
районах выдают по полбуханки хлеба 
на семью – и все.… Через месяц, на 
Рождество, я обязательно отправлю 
еще один груз. Все сотрудники кафе 
«У медведя» меня горячо поддержи-
вают и участвуют в отправке помощи. 
У нас в разное время работали бежен-
цы из Украины – одни возвращаются, 
другие приезжают. Сейчас двое отту-
да, так что о положении на Донбассе 
знаем из первых рук. Я не буду гово-
рить о политике, но очень хочу, чтобы 
люди знали – мы о них думаем, мы их 
поддерживаем».

Алена БолгАровА

помощь Юго-
востоку украины

МОП «Патриот» занимался своей 
уставной деятельностью – патрули-
ровал улицы, участвовал в совмест-
ных с правоохранительными орга-
нами рейдах. В последних числах 
октября в магазине на пересечении 
Комсомольского канала и Октябрь-
ской была зафиксирована продажа 
крепкого алкоголя без лицензии. 
Было выявлено, что это здание не 
является стационарным объектом, 
и были изъяты все алкогольные на-
питки. Ящики с бутылками заняли 
две «Газели» целиком. В ночь с 5 на 
6 декабря совместно с прокуратурой 
на складе, расположенном в одном из 
ангаров на улице Индустриализации, 
было изъято 7 тонн поддельного ал-
коголя (ориентировочная рыночная 
стоимость – более 5 млн. руб.). 12 
декабря 10 сотрудников МОПа уча-
ствовали в рейде на территории пос. 
Тельмана по пресечению игровой де-
ятельности. 

Одним из важных направлений 
является прием посетителей. Так, 16 
декабря колпинка пришла обсудить 
проблему своего сына, который на-
шел в себе силы и уже год не упо-
требляет наркотики. Однако у парня 
образовался вакуум в общении, и ре-
бята, ответив на все вопросы матери, 
пригласили ее прийти в следующий 
раз с молодым человеком. 

В декабре стартовала акция «До-
брые руки». Жители приносят в штаб 
«Патриота» не только подарки для 
детей-сирот, но и крупногабаритные 
вещи. Мы через социальные сети 
ищем для них хозяина. Мотоцикл 
с моторчиком уже забрали. А в дет-
ский дом с подарками ребята поедут 
в конце декабря, сладости купили 
вскладчину, а вещи помогли собрать 
колпинцы – спасибо им большое! 

Кирилл Прокопенко
депутат МС, 

командир МоП «Патриот»

«патриот» 
на страже 
порядка
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Два раза в год – весной в День 
семьи и на излете осени в День 
матери – в ЗАГСе Колпинского района 
проходит торжественное вручение 
сертификатов на материнский 
капитал. В этом торжестве 
принимают участие представители 
всех ветвей власти. Вот и 27 ноября 
Пенсионный фонд приготовил сами 
сертификаты, а десять колпинских 
семей ждали еще и подарки: 
термосы от отдела социальной 
защиты, благодарственные письма 
от депутата Законодательного 
Собрания СПб Елены Киселевой и 
небольшая концертная программа от 
ансамбля «Подснежники». Подарки 
от муниципального Совета – цветы 
и сертификаты в детский магазин 
номиналом 1000 руб. - вручил Олег 
Милюта, зам. главы МО г. Колпино: 

вручение материнского 
капитала

дети. Не буду говорить о трудностях 
– у вас уже не первый ребенок, 
вы опытные родители. Желаю вам 
здоровья, взаимного уважения и 
большой любви, растите ваших 
малышей достойными гражданами 
города воинской славы Колпино!»

Многие родители пришли на 
торжество всей семьей, и, чтобы не 
нарушать режим, некоторые юные 
колпинцы тут же в зале перекусили. 
Старшие дети с удовольствием 
выходили принимать подарки, ведь 
основу семейного капитала, который, 
к слову сказать, в 2014 году составляет 
429 408,5 руб., заложили именно они. 
И их мама с папой, разумеется. А 
в финале – общее фото в красивых 
интерьерах колпинского ЗАГСа

Алена БолгАровА

11 дека-
бря прошла 
презентация 
п а м я т н о -
го альбома 
Колпинского 
р а й о н н о г о 
военного ко-
миссариата 
«75 лет на 

службе Отечеству». Книгу открыва-
ет обращение главы МО г. Колпино 
Вадима Иванова – именно муници-
палитет помог издать историю обра-
зования и работы военкомата. Автор 
альбома Валентина Свиньякова, со-
трудница военкомата, жена военно-
го, с большим юмором вела встречу, 
которая проходила в Музее истории 
Ижорского завода. Ветеранам воен-
ного комиссариата и его нынешним 
сотрудникам, верным помощникам – 
работникам, ведущих учет граждан, 
пребывающих в запасе, на предпри-
ятиях, буклет вручили первыми.

Особые слова благодарности 
были обращены к полковнику запаса 
Сергею Семенову - колпинскому во-
енкому с 1988 по 2001 год. Пожалуй, 
у каждого присутствующего были 
свои неформальные воспоминания 
о совместной работе с ним. Даже в 

альбом попала история о том, как 
во времена задержек зарплаты Сер-
гей Константинович, уже работая на 
Ижорском заводе, снял все свои сбе-
режения и отдал бухгалтеру военко-
мата со словами: «Выдай людям…».

Теплые слова звучали в адрес 
Людмилы Ковалевой, многие годы 
возглавлявшей профсоюз военкомата, 
Александра Броницкого, и сейчас за-
нимающегося подготовкой допризыв-
ников, Валентины Николаевны Шме-
левой (ООО «Гарант-Сервис), всегда 
поддерживающей военный комисса-
риат. Благодарили за помощь колпин-
ских историков, почетных жителей 
г. Колпино Галину Ефимову, автора 
одного из очерков альбома, и Лари-
су Бурим – директора Музея истории 
Ижорского завода, предоставившую 
материалы из фондов.

«Тираж альбома 300 экземпля-
ров,- рассказывает Валентина Сви-
ньякова. - 20 книг передаем в Совет 
ветеранов Ижорского завода. Обя-
зательно подарим по экземпляру в 
штабы оповещения на предприятиях, 
которые работают в тесной связи с 
военкоматом. Нам не хватит этого ти-
ража – мы поняли это вчера!»

Анна АНДрЕЕвА

75 лет на службе 
отечеству

16 декабря на ул. Красной, д.1 
подводили итоги работы по муници-
пальной программе «Профилактика 
наркомании среди молодёжи города и 
пропаганда здорового образа жизни». 
В зале собрались старшеклассники 
23-х образовательных учреждений 
г. Колпино, депутаты МС, руководи-
тели местной администрации. Вела 
заседание директор Центра студенче-
ских инициатив Северо-Запад Юлия 
Дмитриева.

Приветствуя участников, глава 
местной администрации Евгений Ла-
щук сказал: «Четвёртый год мы рабо-
таем по этой программе и надеемся 
на дальнейшее ее развитие. Ждем 

центр си: отчет в 
муниципалитете

новые предложения от участников, 
депутатов, готовы выслушать и заме-
чания».

С основным докладом выступил 
глава МО г. Колпино Вадим Иванов. 
Он отметил, что программа реализу-
ется с 2010 года, уже выработаны ал-
горитмы работы. Налицо положитель-
ные результаты, что признают и роди-
тели, и органы правопорядка. Говоря 
о работе в 2014 году, В.П. Иванов от-
метил, что сделано немало, и добавил, 
что работа получила высокую оценку 
прокуратуры Санкт-Петербурга и ор-
ганов наркоконтроля по городу и об-
ласти.

Борис НовицКий

12 декабря детский дом 
№ 27 (Центр для детей-си-
рот и детей, оставшихся без 
попечения родителей) отме-
чал свое 55-летие. Весь ве-
чер дети дарили и получали 
подарки. Какие - в следую-
щем номере газеты.

«Я сам отец двоих сыновей и знаю, 
какую радость в жизнь семьи вносят 

в следуЮщем номере:

Муниципалитет прово-
дил праздник «Мама, папа 
и я - спортивная семья». Как 
проходили соревнования, 
имена победителей в следу-
ющем номере.

Что в городе Колпино бу-
дет благоустраивать в  следу-
ющем году?

Руководители МО г. Кол-
пино расскажут о целевых 
адресных программах благо-
устройства, принятых мунии-
ципальным Советом V созыва.

Ж и л - б ы л 
селезень-лы-
суха. Краси-
вый – черные 
п е р ы ш к и , 
белый клюв 
и белая же от-
метина на лбу. 
Лапки будто 

фестонами-кружевами украшены, 
без перепонок. С недавних пор по-
явились такие симпатичные птицы 
и в нашей округе. Лысухи - не ро-
дичи уткам, они из семейства па-
стушковых, их двоюродные братья 
- камышницы и коростели. Наш 
герой плавал в водах реки Ижоры, 
любил понырять в камышах. При-
шла осень, все его друзья-товари-
щи поднялись на крыло, сделали 
прощальный круг над Колпином 
да полетели на Юг. И наш селе-
зень хотел улететь, да не вышло 
– крылья ветер не держат, высоты 
не набрать… Опустился рядом 
с белой каменной птицей, что у 
берега стоит, и стал готовиться 
зимовать. Тростник-то тут есть, а 
вот ряски – любимой пищи лысух 
– уже и не стало. Приметили пти-
цу колпинцы, гуляющие в сквере 
на Красной, многие старались 
подкормить, но селезень пугал-
ся, мерз и нервничал, все теребил 
клювом свои крылья и теперь со-
всем уж не мог взлететь…

Приходила к лысухе и Люд-
мила Жукова, очень переживала, 
пыталась подманить к берегу, 
но селезень был недоверчив. 
Видя, что птица больна, Людмила 
обратилась за помощью к МЧСни-
кам. Юрий Кучеровский, начальник 
колпинской спасательной станции, 
говорит, что настоящий спасатель 
любит все живое: только за послед-
нее время они вытащили на берег 
обессилевшую овчарку у памятника 
Меншикову, в ноябре у храма рядом 

с Большим Ижорским мостом вы-
ловили гуся со сломанным крылом. 
Вот и теперь, не взирая на вечернюю 
пору, пошли смотреть, чем помочь 
пернатому страдальцу. А селезень, 
завидев людей, сумел спрятаться, и 
найти его не удалось. Через два дня, 
27 ноября, уже в полдень, Людмила 
и спасатели снова пришли к фигуре 
Колпинского Лебедя. План опера-
ции был тщательно разработан и ма-
стерски выполнен: лысуху загнали 
на мелководье и накрыли одеялом. 
Людмила усадила птицу в специаль-

придется выщипать – но вырастут 
новые, назначила антибиотики и ле-
карства от птичьих паразитов, при-
гласила приезжать проведывать па-
циента. Клиника «Зеленый попугай» 
- уникальный проект в России, там 
выхаживают и ставят на крыло (на 
лапы тоже) в тяжелейших случаях.

Нашу колпинскую птичку опре-
делили как мальчика и назвали Ди-
мой. Людмила сама купила для него 
необходимые препараты, корм и на-
блюдала за процессом выздоровле-
ния дома по интернету (есть такая 

опция – он-лайн трансляция 
из птичьей гостиницы). Кста-
ти, финансовое участие не 
было условием для приема 
Димы на лечение, здесь ста-
раются спасти всех привезен-
ных птиц и домашних живот-
ных. В клинике предложили 
после интенсивной терапии 
перевезти Диму в Красное 
Село, но Людмила к тому вре-
мени уже знала, что лысухи 
– моногамны, что, возможно, 
весной прилетит обратно под-
руга Димы, и решилась взять 
лысуху на зиму к себе домой.

И вот 20 декабря Дима 
переселился на улицу Новго-
родскую. Здесь он встретит 
Новый Год, наберется сил, 
отрастит новые перья. А вес-

ной Людмила выпустит его на волю, 
и теперь самая главная опасность – 
чтобы птица не стала излишне до-
верчивой и сохранила навыки само-
стоятельной жизни. Повезло Диме 
– столько хороших и деятельных 
людей он встретил! И это не сказка, 
а самая настоящая колпинская быль!

Алена Болгарова

новый год для 
селезня димы

но купленную переносную корзинку 
и повезла в птичий госпиталь «Зе-
леный попугай» на Васильевском 
острове, с которым созвонилась за-
ранее. Доктор Лена (врач-орнитолог 
Елена Павлова) осмотрела больного 
и сказала, что перышки на крыльях 

 Дима – дикая птица, и позировать 
категорически отказался.


